

*"Car toutes les fois que vous mangez ce pain et que vous buvez cette coupe, vous annoncez la mort du Seigneur, jusqu'à ce qu'il vienne"*

(1 Corinthiens 11:26)

*Rappel* : la prochaine date de la commémoration de la mort de notre Seigneur est fixée au  
Mardi 4 Avril 2023 après 18 heures

## **N° 671 : Mars - Avril 2023**

### **SOMMAIRE**

#### **AUX CLARTES DE L'AURORE**

En souvenir de Christ.....2

#### **ETUDES DE LA BIBLE**

Les Samaritains croient.....14

Marie de Magdala.....16

Priscille et Aquilas.....21

Le service de Lydie.....24

#### **VIE CHRETIENNE ET DOCTRINE**

Jésus, un exemple de compassion (2/2)...26

## Marie de Magdala

Verset clé : « *Ensuite, Jésus allait de ville en ville et de village en village, prêchant et annonçant la bonne nouvelle du royaume de Dieu. Les douze étaient avec de lui et quelques femmes qui avaient été guéries d'esprits malins et de maladies: Marie, dite de Magdala, de laquelle étaient sortis sept démons* » (Luc 8 : 1 et 2).

Textes choisis : Luc 8 : 1 à 3 ; Marc 15 : 40 ; Jean 20 : 11 - 18)

Jésus accomplit l'essentiel de la mission du Messie lors de sa première venue quand il donna sa vie en rançon, c'est à dire quand il paya le prix correspondant à la désobéissance d'Adam en Eden, sachant que la désobéissance d'Adam entraîna non seulement sa condamnation à mort, mais aussi celle de toute l'humanité (Romains 5 : 12).

Comme Jésus resta fidèle à son engagement pendant toute la durée de son sacrifice qui aboutit au Calvaire, il fut ressuscité et obtint la glorieuse exaltation de la nature divine. Ensuite les fidèles disciples marchant sur les traces du Maître reçurent l'invitation à régner avec lui pendant le jour de mille ans pendant lequel le monde doit être jugé (Actes 17:31; Apocalypse 20 : 4, 6).

Les versets clés ci-dessus nous rappellent que l'objectif principal du ministère terrestre de Christ fut d'annoncer la bonne nouvelle de la venue du royaume de Dieu. Ils nous donnent également l'occasion de découvrir Marie-Madeleine, qui devint une fidèle disciple du Seigneur après qu'il l'ait débarrassée de sept démons.

Deux autres femmes, Jeanne et Susanne, qui sont mentionnées dans Luc 8 : 3, et « *plusieurs autres* », se mirent au service de notre Seigneur.

Bien que dans le Nouveau Testament les femmes ne soient pas mentionnées ou mises en évidence aussi souvent que les hommes, il n'y a pas de distinctions entre hommes et femmes qui empêchent de devenir un disciple consacré du Christ et de pouvoir faire partie de son corps : car il est écrit en Galates 3 : 27 à 29 : *« vous tous, qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ. Il n'y a plus ni Juif ni Grec, il n'y a plus ni esclave ni libre, il n'y a plus ni homme ni femme; car tous vous êtes un en Jésus Christ. Et si vous êtes à Christ, vous êtes donc la postérité d'Abraham, héritiers selon la promesse »*.

Après la crucifixion de Jésus, Marie de Magdala se rendit à son sépulcre, tôt le matin suivant le sabbat, avant l'aurore. Elle vint avec des aromates pour embaumer le corps du Seigneur, mais découvrit que le tombeau avait été ouvert. Elle courut alors dire à Pierre et à un autre disciple, que le corps de Jésus n'y était plus. De retour au tombeau, alors que Marie se tenait à la porte et pleurait, elle vit un homme qu'elle crut être le jardinier. Elle ne reconnut pas l'être spirituel ressuscité qui s'était matérialisé jusqu'à ce qu'il parle et l'appelle par son nom. Quand elle entendit la voix de son Maître, Marie réalisa que c'était Jésus qu'elle voyait. Elle voulut le toucher, mais il lui dit d'aller informer ses frères qu'elle l'avait vu. Et il ajouta qu'il serait encore avec eux pendant un certain temps avant de monter vers son Père (Jean 20 : 1-18).

Le récit émouvant de Marie de Magdala nous rappelle le grand privilège qu'elle eut d'être la première personne à parler à Jésus après sa résurrection. En tant que disciples consacrés du Maître, nous pouvons non seulement nous faire l'écho de l'affirmation de Paul selon laquelle le Christ est ressuscité et est devenu les prémices de ceux qui se sont endormis dans la mort, mais nous sommes aussi dans l'attente de notre propre résurrection du tombeau qui arrivera lors de son Second Avènement (1 Corinthiens 15 : 20 ; 1 Thessaloniens 4 : 16, 17; I Pierre 5 : 4). La résurrection de Jésus a été l'élément nécessaire pour que puisse être établi sur terre un gouvernement juste pendant son règne glorieux. Nous pourrons y prendre part à condition d'être fidèles jusqu'à la mort (Apocalypse 2 : 10 ; 3 : 21 ; 20 : 6). Quelle perspective merveilleuse pour nous et pour toutes les familles de la terre ! 📖

Textes choisis : Actes 18 : 1-3, 18-21, 24-26 ;  
Romains 16 : 3 et 4)